
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

先週の例会の欠席誠に申
しわけ有りませんでした。
議員の会派で、北方領土返
還運動についての視察研修
してまいりました。

北方領土問題の興味ある部分について、お話
しをしたいと思います。日本の最北端であり北
海道の東側にあります、根室市の「北方領土問
題対策協議会」の展示館「北方館」に行って参り
ました。館長さんから、戦後から、現在に至る
経緯について、詳細に説明を頂きました。

「それでこそロータリー」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

2014年７月23日（水）　第１４５７回　ＩＤＭ親睦夜間例会

本日のお知らせ　　（７月30日）

卓話「犬山線鉄道高架と町づくり」
北名古屋市副市長　日置英治様

第２回定例理事会（13:40 ～）
場所／北名古屋市商工会館

担当／会員増強委員会

（1458回）

次回のお知らせ　　（８月６日）

クラブ・フォーラム
今月のお祝い

場所／北名古屋市商工会館

担当／会長・幹事、会場委員会

（1459回）
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《 第1457例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
21,000円

169,000円

瀧本君　有意義なブロック会議でした。
松尾君　あした49歳になります。誕生祝いを
いただいて。

黒野君　今日は大暑。本当に暑い。夏バテしな
いでがんばってます。

冨田君　Ａ・Ｂブロック会議お疲れ様でした。
山下君　ブロック会議ご苦労様です。
平野君　公務多忙。

西尾張分区・合同ゴルフ競技大会実施要項
○日時／平成26年10月16日（木）
　　　　スタート　午前８時
　　　　（東コース・西コース各アウト・イン
　　　　４ｗａｙ同時スタート）
　　　　※スタート30分前までに登録をお願
　　　　　いします。
○場所／春日井カントリークラブ
　　　　春日井市西尾町1071
　　　　TEL：0568-88-0555　 担当：梶田

委　員　今 村 康 宏ニコボックス

松 尾 晋 吉ゴルフ部会より

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

会員数：31名 出席数：23名 出席率：88.8％
第1455回（前々回）　修正出席率：96.42％
〈メーキャップ〉山本君

①　歯舞群島、色丹、国後、択捉は1644年
（正保元年）に松前藩の地図に記載されており、
1855年（安政元年）の日露通交条約、1875年（明
治８年）の樺太千島交換条約などで認められた
日本固有の領土であること。
②　1945年８月15日のポツダム宣言受諾し

降伏後の８月18日にソ連軍が、カムチャッカ
半島から進撃し、北海道の北半分と千島、北方
４島を占領する予定でしたが、北海道の北半分
は米国の反対により断念し、アメリカ軍のいな
いのに乗じて８月28日から９月５日の間に北
方４島を占拠しました。いわば国際法上、不法
占領でした。万が一、島に、星条旗が立ってい
たら、ロシア軍の侵攻は無く、当然、日本領土
で有ったと残念でした。国後は全長204㎞の日
本一の島でした。終戦時の8月15日には、四島
で3,124世帯、17,291人が住み、豊富なコブの
産地として有名でありました。
③　コブ漁には、根室に移住した人達のコブ

漁船が200隻余り、出漁するそうです。然し、
根室から、僅か、３.７㎞の貝殻島との中間線
が領海で、ロシアの警備船が常に監視していて、
拿捕の危険にさらされて漁をしておられ、大変
悔しい思いをしています。歯舞群島には、警備
隊の基地のみで、住民は住んでいないそうです。
④　確かに、現在はビザなし交流により、旧

島民が墓参りなどにいくことができます。北方
４島返還の願いを込めた署名が8,500万名余に
なっていました。当時のソ連が領土問題を不服
として、サンフランシスコ条約署名を拒否した
ため、日露平和条約を独自に交渉することとな
り、現在に至っております。
⑤　旧町議会時代、市議会では、北方領土返

還を求める意見書を提出いたしております。
⑥　併せて、明治から旧日本軍の50年の歴

史を持つ伝統ある部隊として、昭和28年に陸
上自衛隊の、道東第一線の釧路駐屯地、北の守
護神、第27普通科連隊を視察してまいりまし
た。精鋭部隊として、日夜監視体制と厳しい訓
練の連続の様です。現在、南の尖閣諸島等、対
中国に対する関心が有りますが、日ソ中立条約
を無視して、参戦し、降伏後に攻めてきて、占
領した国に対する北の最前線の防衛力維持、強
化も抑止力として、必要と感じました。
⑦　この様に、一方的な国に対して今なお、

戦後の傷跡、未解決問題が山積しております。
戦争は、もう決してしてはならないし、有って
はならないが、国民の生命と財産を守るために
は何をしたらよいか、改めて考えさせられます。
戦後69年経過しました。今年も、終戦記念

日がやってまいります。敵味方の多くの犠牲者
の霊に対し哀悼の誠を捧げたいと思います。ロ
ータリーの奉仕の目標の一つは世界の平和であ
ることを今一度思い起こしたいものです。　 新入会員今村康宏君の挨拶はＨＰに掲載しています

ロータリー財団委員長会議パンフレット
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